

Communiqué de presse

5^e Building Award 2023 – Lifetime Award pour Hermann Blumer

Premier Lifetime Award décerné dans le cadre du Building Award

Berne, 6 juin 2023. **Pour la première fois depuis la création du Building Award, le jury attribuera également un Lifetime Award récompensant un ensemble de réalisations. Hermann Blumer, lauréat de cette nouvelle distinction, a marqué de son empreinte la construction moderne en bois en Europe et bien au-delà. Les prix seront décernés le 15 juin 2023 lors d'une cérémonie somptueuse, dans le cadre prestigieux du Centre de culture et de congrès de Lucerne.**

Né en 1943, Hermann Blumer suit tout d'abord un apprentissage de charpentier, avant d'entreprendre des études d'ingénieur en génie civil à l'École polytechnique fédérale de Zurich. En 1971, il reprend les rênes de l'entreprise paternelle de construction en bois Blumer AG et fonde, au cours des années suivantes, d'autres entreprises.

Entre 1997 et 2005, Hermann Blumer se consacre à des tâches spéciales, telles notamment l'Exposition universelle à Hanovre, l'Expo.02 en Suisse et l'aide en cas de catastrophe au Kosovo, tout en donnant des conférences autour des thèmes de la forêt et du bois. De 2001 et 2003, il joue en outre un rôle déterminant dans la création d'un centre de compétences sur les matériaux en bois (Holzwerkstoffzentrum, HWZ) à Leibstadt et cofonde cette même dernière année à Herisau *Création Holz*, une entreprise de conseil en ingénierie globale du bâtiment.

Sa rencontre en 2005 avec l'architecte japonais Shigeru Ban marque pour lui le début d'une nouvelle ère, où nombre de ses visions de jeunesse deviennent réalité. De sa collaboration avec l'architecte, on retiendra entre autres les projets phares suivants: le Centre Pompidou-Metz à Metz (France), le club-house du golf Haesley Nine Bridges à Yeosu (Corée du Sud), le bâtiment Tamedia à Zurich, le Aspen Art Museum à Aspen (Colorado, États-Unis) ainsi que les bâtiments Swatch et Omega à Bienne.

Hermann Blumer a écrit l'histoire de l'architecture et de la construction, jetant des ponts entre l'ancien et le nouveau monde de la construction en bois. Il véhicule à travers la planète l'enthousiasme pour le métier d'ingénieur et stimule les jeunes générations à suivre sa voie.

Cérémonie somptueuse de remise des prix à Lucerne

La cérémonie de remise des prix aura lieu le 15 juin 2023 au Centre de culture et de congrès de Lucerne et braquera ce jour-là les projecteurs sur les ingénieures et ingénieurs qui auront su convaincre le jury avec leurs projets. Christa Rigozzi, journaliste et ancienne Miss Suisse, reste fidèle à l'événement en sa qualité d'animatrice. Le duo hors pair formé par les musiciens Tim Heiniger et Till Ruprecht se chargera quant à lui de divertir musicalement l'assemblée tout au long des festivités.

Tous les projets nominés sont présentés sous le lien suivant:

https://building-award.ch/cont/nominationen_2023.html

La fondation *building* et des partenaires forts

La fondation *building*, laquelle promeut la relève professionnelle des ingénieurs de la construction, se charge de l'organisation et de la tenue du Building Award. Le prix est soutenu par l'organisation professionnelle Infra Suisse, la Société suisse des entrepreneurs (SSE) et l'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils suisse.ing. D'autres entreprises, organisations et associations suisses de renom se joignent également à la manifestation en qualité de partenaires.

building

Fondation suisse pour la promotion
de la relève des ingénieurs de la construction

La Fondation suisse pour la promotion de la relève des ingénieurs de la construction *building*, organisatrice du Building Award, est une fondation d'intérêt général. Son objectif principal est la promotion et le soutien de la relève professionnelle des ingénieurs de la construction, en particulier dans les disciplines d'ingénieur civil, d'ingénieur électricien et d'ingénieur CVCS. De concert avec les six associations qui la soutiennent – l'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils suisse.ing, Infra Suisse, la Société suisse des entrepreneurs (SSE), Swiss Engineering UTS, la Société suisse des ingénieurs et des architectes (SIA) et le Groupe de l'industrie suisse de la technique du bâtiment (GITB) –, la fondation *building* souhaite renforcer le nombre des apprentis potentiellement aptes à des études d'ingénieurs et celui des étudiants. Elle entend donner une meilleure image des professions d'ingénieur et inciter davantage de femmes à embrasser une carrière d'ingénieure.

À votre disposition pour de plus amples renseignements:

Präsident der Stiftung *building* und Initiant des Building-Awards

Urs von Arx, Tel. direkt: 058 520 40 20, E-Mail: Urs.vonArx@hbm.ch

building – Fondation suisse pour la promotion de la relève des ingénieurs de la construction

Effingerstrasse 1, Case postale, 3001 Berne, info@building.ch, 031 970 08 83